

Anwesend: Max, Lukas, Rico, Chrissa, Isabel

Unsere Gäste: -

Max moderiert die Sitzung, Isabel schreibt das Protokoll

16:37 Uhr

1. **Begrüßung**
2. **Finanzen**
 - 2.1. **Tee**
3. **QSM**
 - 3.1. **Verfahren für das WS 22/23**
4. **Veranstaltungen der FS**
 - 4.1. **Party PhilFak**
 - 4.2. **Filmeabend**
 - 4.3. **Vortragsreihe durch QSM**
5. **Projekte der FS**
 - 5.1. **Hausarbeiten**
6. **Sonstiges**
 - 6.1. **FSVVen in diesem Semester**
 - 6.2. **Schrank**
 - 6.3. **Social Media**

1. **Begrüßung**

Wir beginnen die Sitzung um 16:37 Uhr und sind beschlussfähig. Wir freuen uns über die erste Sitzung seit langem, an der drei Fachschaftsräte anwesend sind.

2. **Finanzen**

a. **Tee**

Wir haben eine große Menge Tee vom Philo Seminar erhalten. Max hat Bedenken den Geschmack betreffend. Max schlägt vor den abgelaufenen Tee zu entsorgen und neuen Tee, in sparsamer Menge, anzuschaffen.

Wir beschließen 15\$ für Tee, um die Fachschaftssitzungen einladender zu gestalten:
(5/0/0)

Duget-punkt: 513.0233

3. **QSM**

Max hat vor ca. 3 Wochen begonnen einen QSM-Guide zu schreiben und bittet uns diesen Guide zu lesen und Feedback zu geben.

3.1 **Verfahren für das WS 22/23**

Die Frist für die Einreichung der Vorschläge ist am 13.04.22.

Wir überlegen in der ersten Sitzung des kommenden Semesters über die Vorschläge abzustimmen. Kurz danach wollen wir die Dozierenden für ein Gespräch einladen.

In der Woche vom 05.04. Wollen wir über die restlichen QSM-abstimmen
In der Woche vom 09.05. Wollen wir über die Dozierenden-Seminare abstimmen.

Max erklärt sich dazu bereit die Dozierenden anzuschreiben.
Wir überlegen, dass jede Person, die in der Fachschaft engagiert ist, einen Vorschlag einreichen sollte.

Es besteht die Möglichkeit alte Anträge bei Frau Weber einzusehen.

4. Veranstaltungen der FS

4.1 Party PhilFak

Chrissa berichtet von der Party: Termin: 23.06.22 im Karlstorbahnhof
DJ wird gesucht (Niku hat sich gemeldet)
Nächste Woche gibt es eine Besprechung mit den Leuten vom Karlstorbahnhof
Weitere Fachschaften werden kontaktiert zum Mitarbeiten/ Mitfinanzieren

Am 08.04 gibt es ein weiteres Orga-Treffen.

4.2 Filmabend

Isabel teilt eine Liste mit Filmvorschlägen

4.3 Vortragsreihe durch QSM

Die geplante Vortragsreihe wird erst zum Wintersemester 22/23 möglich sein. Wir müssen den Antrag nochmals einreichen.
Eventuell lohnt es sich die Vorträge am Anfang des Semesters zu planen um neue Erstis zu catchen.
Es gibt eine rechtlich vorgeschriebene Grenze für die Gage (302\$ pro Vortrag) und wir könnten die Reisekosten erstatten = wir könnten bis zu 6 Personen einladen.

-Wen laden wir ein? (Anschreiben, Vertrag aufsetzen und im Mai bei der Uni einreichen; offiziell darf der Vertrag im Oktober unterschrieben werden)

-Wie gestalten wir das? (vortragsreihe, Events, Abendessen (darf nicht bezahlt werden!), Moderatoren)

Die Vortragenden sollten verhältnismäßig zu ihrer Renommiertheit entlohnt werden.
Wir könnten zwei Vortragsreihen veranstalten und über einen längeren Zeitraum einzelne Vorträge anbieten.

Ideen: -Gegensätze (zwei Referenten mit konträren Positionen)

-Marxistisch/Links

-Themen, die an unserem Seminar unterrepräsentiert sind (Philosophie des Geistes, Logik, Philosophie in den Naturwissenschaften, angewandte Philosophie)

Wir vertagen eine Abstimmung auf die nächste Sitzung.

5. Projekte der FS

5.1 Hausarbeiten

Wir verschieben den Punkt auf die nächste Sitzung

6. Sonstiges

6.1 FSVV in diesem Semester

Isabel erstellt ein Doodle für die Terminfestlegung für den Sitzungstermin im nächsten Semester

Wir überlegen die geplante große FSVV mit der Abstimmung über die Dozi-Seminare zu verbinden.

6.2 Schrank

Verschieben wir auf nächste Sitzung

6.3 Social Media

Verschieben wir auf nächste Sitzung

Wir beenden die Sitzung um 17:50 Uhr